

Erntekronen-Wettbewerb

Tradition der Erntefeste soll wieder aufleben

Beeskow (MOZ) Erntekronen als Ausdruck der Lebensfreude finden wieder stärkere Beachtung. Ihr Ursprung ist in Volksbräuchen unserer Vorfahren begründet. Die Erntekrone vereinigt in sich symbolhaft die geernteten Früchte vom Feld und aus dem Garten. Zu diesem Zweck werden Ähren, buntes Laub und Früchte in den Kranz eingearbeitet. Bunte Bänder schmücken die Krone, unter ihr soll der traditionelle Erntetanz stattfinden.

Um in noch mehr Dörfern die schöne Tradition des Erntefestes wieder aufleben zu lassen, rufen der Bauern-

verband Beeskow „Oder-Spree“ und der Landfrauenverein Beeskow und Umgebung einen Wettbewerb um die schönste und originellste Erntekrone ins Leben. Zur Teilnahme daran werden alle landwirtschaftlichen Unternehmen sowie alle interessierten Bürger aufgerufen.

Alle Teilnehmer am Wettbewerb können sich in der Geschäftsstelle des Bauernverbandes in 15848 Beeskow, Am Bahnhof 11a, oder per Telefon (03366) 2 05 95 bis drei Tage vor dem Erntefest melden.

Von einer Jury werden die drei besten Erntekronen ermittelt.